

**PENGARUH PROFESIONALISME, PENGETAHUAN
DALAM MENDETEKSI KEKELIRUAN, DAN ETIKA
PROFESI TERHADAP PERTIMBANGAN TINGKAT
MATERIALISME (STUDI EMPIRIS PADA KAP
HENDRAWINATA EDDY SIDDHARTA
& TANZIL)**

TUGAS AKHIR

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh
Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)**

**Oleh
ERLISA RANTI SITUMORANG
1351315**



**PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2017**

***THE INFLUENCE OF PROFESIONALISM, AUDITOR'S
KNOWLEDGE IN DETECTING FRAUD AND ETHICS
PROFESSION ON CONSIDERATION MATERIALITY
LEVELS (EMPIRICAL STUDY ON OFFICE OF
PUBLIC ACCOUNTANTS HENDRAWINATA
EDDY SIDDHARTA & TANZIL)***

THESIS

***In Partial Fulfillment of The Requirements for The Degree of
Bachelor of Science in Accounting***

By
ERLISA RANTI SITUMORANG
1351315



***BACHELOR PROGRAM IN ACCOUNTING
FACULTY OF ECONOMICS
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY
BANDUNG
2017***

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena berkat kasih dan perlindunganNya penulis dapat menyelesaikan penyusunan Tugas Akhir ini yang berjudul "Pengaruh Profesionalisme, Pengetahuan dalam Mendeteksi Kekeliruan, dan Etika Profesi terhadap Pertimbangan Tingkat Materialitas".

Kelancaran dalam setiap proses penyusunan Tugas Akhir ini tidak lepas dari dukungan dari berbagai pihak yang telah penulis terima. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan rasa terimakasih yang sebesar-besarnya kepada setiap pihak yang terkait yang sudah memberikan dukungan yang begitu begitu besar dan sangat berperan dalam upaya menyelesaikan penyusunan Tugas Akhir ini. Pertama-tama penulis ingin mengucapkan rasa terimakasih yang sebesar-besarnya kepada mama dan papa, Frida Ponia Bakkara dan Jakalbon Situmorang yang senantiasa selalu memberikan dukungan, baik secara moril dan materil serta selalu memberikan nasehat-nasehat yang membangun terutama dalam upaya menyelesaikan penyusunan Tugas Akhir ini. Rasa terimakasih yang sebesar-besarnya juga penulis ucapkan kepada pihak-pihak lainnya yang terkait dengan penuh rasa hormat:

1. Ibu Yunita Christy, S.E., M.Si. selaku dosen pembimbing yang sudah bersedia meluangkan waktu dan memberikan bimbingan dalam mengarahkan penulis untuk menyusun Tugas Akhir ini.
2. Bapak Dr. Mathius Tandiontong, S.E., M.M., Ak., CA. selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha sekaligus dosen wali penulis.
3. Seluruh dosen Fakultas Ekonomi Program Studi Akuntansi Universitas Kristen Maranatha yang telah memberikan ilmu serta pengajaran yang sangat berguna bagi penulis terutama dalam memasuki dunia pekerjaan.
4. Jefliana Situmorang dan Reinhard Librades Situmorang selaku kakak dan abang kandung penulis yang selalu memberikan dukungan kepada penulis untuk menyelesaikan penyusunan Tugas Akhir ini.
5. Frankly Harding Nadeak yang sudah memberikan bantuan dan selalu menemani untuk mengumpulkan data serta memberikan semangat bagi penulis untuk menyelesaikan penyusunan Tugas Akhir ini.
6. Kepada sahabat-sahabat penulis, Besty Novitasari Haro, Daniel Siagian, dan Prima Barus yang telah membantu penulis dalam upaya mengumpulkan data melalui penyebaran kuesioner. Tidak lupa Claudia Yohanna Sinulingga yang selalu membantu penulis serta menemani dalam proses pengolahan data Tugas Akhir ini dan Laura Kristy Sipayung yang selalu membantu penulis saat penulis menghadapi kesulitan dalam proses menyelesaikan Tugas Akhir ini.
7. Seluruh keluarga penulis, keluarga besar Situmorang dan Bakkara yang senantiasa selalu melayangkan doa demi keberhasilan penulis dalam menyelesaikan penyusunan Tugas Akhir ini.
8. Pimpinan dan seluruh staf KAP HENDRAWINATA EDDY SIDDHARTA & TANZIL yang telah memperbolehkan penulis untuk melakukan penelitian dikantor tersebut.
9. Seluruh karyawan (auditor) KAP HENDRAWINATA EDDY SIDDHARTA & TANZIL yang sudah bersedia meluangkan waktu untuk mengisi kuesioner

yang disebar oleh penulis dalam upaya menyelesaikan penyusunan Tugas Akhir ini.

Penulis menyadari bahwa penyusunan Tugas Akhir ini masih jauh dari kata sempurna, masih banyak kekurangan yang harus diperbaiki dikarenakan keterbatasan kemampuan dan pengetahuan penulis. Baik dari segi pengembangan materi maupun dari penulisan tata bahasa yang digunakan. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun sehingga Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi kita semua.

Akhir kata penulis ucapkan terrimakasih dan semoga Tugas Akhir ini dapat memberikan manfaat bagi pembacanya.

Bandung, Maret 2017

Erlisa Ranti Situmorang